
Apesar dos muitos constrangimentos que as Juntas de Freguesia 

vêm atravessando ao longo destes 40 anos de Poder Local De-

mocrático, devido à política de direita que vem sendo seguida 

pelos governos PS/PSD/CDS, muito tem sido feito por estas, no 

sentido de melhorar a qualidade de vida das populações e dos 

trabalhadores que nelas residem, fazendo jus à constatação de 

que o Poder Local é cada vez mais necessário e deve ser cada 

vez mais valorizado. 

(Castanheira do Rib.) 

A Junta de Freguesia da Castanheira e Cachoeiras requalificou 

a zona de estadia junto à Rua Padre António Bianchi, na Urbani-

zação S. João 1ª Fase. Foi uma renovação total e profunda, re-

novando e recuperando os elementos que se constituíram nu-

ma praça arejada, com mobiliário urbano e ajustado às necessi-

dades dos moradores, permitindo que estes o façam com ópti-

mas condições. 

 

A Junta de Freguesia de Castanheira e Cachoeiras fez importan-

tes intervenções de requalificação de vários parques infantis: 

Rua Padre António Bianchi (Urbanização S. João 1ª Fase), Urba-

nização de S. Sebastião (junto à GNR), Parque 24 de Setembro 

(Praceta da Cevadeira Nascente), todos eles em Castanheira 

do Ribatejo e no Bairro Atral-Cipan, na Vala do Carregado. Estas 

recuperações, permitiram que os utilizadores destes espaços o 

façam agora em melhores condições. 

 (Cachoeiras) 

A população das Cachoeiras, com a gestão da CDU na Junta 

de Freguesia, não é, nem pode ser esquecida nas intervenções 

de requalificação, que a mesma tem feito ao longo do manda-

to. Tomemos como exemplo, a recente requalificação do Largo 

José Maria da Silva Guedes, que tornou este espaço mais aco-

lhedor para quem o utiliza ou visita. Contudo, não podemos dei-

xar de referir, que ainda recentemente, o PCP apresentou uma 

proposta na Assembleia da República, para revogar a extinção 

das freguesias, permitindo que a localidade de Cachoeiras vol-

tasse a ser novamente freguesia. No entanto, PS/PSD e CDS vo-

taram contra, adiando a resolução desta situação que, relem-

bre-se, foi criada pelo PS.                                                                    1/2 
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(Castanheira do Ribatejo)

Através da descentralização de competência, da Câmara 

Municipal na Junta de Freguesia, esta última, cuida da zona 

verde e espaços exteriores do Bloco do 1º Ciclo do Ensino Bá-

sico, que se situa na sede do Agrupamento de Escolas D. An-

tónio de Ataíde. Contudo e apesar de não ser da sua com-

petência, mas sim do Ministério da Educação - DGEST, a Jun-

ta de Freguesia, decidiu de há muitos anos a esta parte, pro-

ceder também ao corte da zona verde, correspondente ao 

2º e 3º Ciclo desse estabelecimento de ensino, colmatando a 

falta de manutenção dos espaços verdes. Com esta inter-

venção, a Junta de Freguesia, pretende manter e reforçar a 

autoestima de toda a comunidade escolar e da população 

residente junto à escola. 
 

(Castanheira do Ribatejo)

Outra das intervenções efetuadas pela Junta de Freguesia, 

de gestão CDU, durante este mandato, foi a há muito neces-

sária remodelação da zona de estar e estacionamento à en-

trada do Bairro Calouste Gulbenkian, em Castanheira do Ri-

batejo. Reordenou-se as zonas de estadia e as zonas de esta-

cionamento, dando àquele espaço mais qualidade para 

quem lá mora. Foi criado uma zona de estacionamento pró-

prio, para o Autotanque da Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Castanheira do Ribatejo, permitin-

do desse modo, o enchimento do mesmo em total seguran-

ça. 
 

(Vala do Carregado)

Os eleitos da CDU têm vindo a exigir, que a Câmara Munici-

pal faça a recuperação de toda a Zona Ribeirinha de Casta-

nheira do Ribatejo, desde a Vala do Carregado até Vila 

Franca de Xira, fazendo, desse modo, continuidade ao pas-

seio ribeirinho que existe do sul do concelho até Vila Franca 

de Xira. Continuamos a chamar a atenção do Executivo Mu-

nicipal, para a prometida construção dos passeios na Rua 

Prudêncio Duarte Correia, desde o edifício da Associação, 

até ao Rio Tejo. O norte do concelho tem de ser tratado co-

mo todo o restante e deverá ser alvo de investimento, que 

tarda. Esta intervenção é bastante importante pois permitirá 

que a população da freguesia e do concelho, como tam-

bém das freguesias e concelhos vizinhos, possam utilizar este 

aprazível lugar de lazer com mais comodidade. 
 

 (Cachoeiras) 

Os eleitos da CDU, desde o início do mandato e por diversas 

vezes e em diversas situações: Reuniões de Câmara e Assem-

bleias Municipais, expuseram a necessidade urgente de ser 

encontrada solução para este caminho, situado em Santo 

Estevão, Cachoeiras. Esta artéria é alvo de grande desgaste 

devido ao movimento rodoviário que por ali se faz e também 

pela nítida falta de escoamento das águas pluviais, nomea-

damente valetas. Esta situação leva a que o piso esteja ca-

da vez mais degradado e seja impraticável a circulação de 

viaturas e peões. Urge, portanto, que a Câmara solucione 

esta situação que se arrasta há vários anos.                                                                                              
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